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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 21/05/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno Ventuno del mese di maggio, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 676002 del 13/05/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:54 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Lupo e Ruggiero. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta nominando 

scrutatori i Conss. Di Vincenti, Sinopoli e Dentici con l’approvazione del Consiglio, quindi 

chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario - legge il documento. 

Il Presidente – pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Installazione in tempi 

brevi dei pali di illuminazione pubblica dismessi in Via dei fiori”, firmata dal Cons. Di Vincenti, 

e chiede al Segretario di darne lettura. 

Il Segretario – legge la mozione. 

Il Cons. Di Vincenti – illustra la mozione, riferisce che, come in larga parte della città anche 

in via dei Fiori sono stati dismessi dei pali dell’illuminazione pubblica, senza sostituzione con dei 

nuovi, questa condizione incrementa il verificarsi di incidenti e di atti di microcriminalità specie 

nelle ore notturne. La via in esame è molto frequentata poiché nei pressi sono presenti delle attività 

commerciali e un ingresso della Chiesa S. Oliva. Per quanto premesso il Consigliere chiede ai 

colleghi Consiglieri, voto favorevole alla mozione e si augura che presto l’AMG ripristini la rete di 

illuminazione pubblica. 

Alle ore 10:03 – entra il Cons. Lupo. 

Il V.P. Schiera – concorda con il collega Di Vincenti, riferendo della pericolosità a percorrere 

la strada nelle ore serali anche per la presenza di isole spartitraffico non visibili per la scarsa 

illuminazione. Esprime parere favorevole. 

Il Cons. Dentici – chiede notizie riguardo alla richiesta avanzata dai colleghi Ruggiero e 

Sinopoli, affinché la AMG stilasse un cronoprogramma sulla sostituzione dei pali ricadenti nel 

territorio della IV Circoscrizione e si dichiara favorevole all’approvazione della mozione. 

Alle ore 10:05 – durante l’intervento del Cons. Dentici, entra il Cons. Buccola ed esce il 

Cons. Lupo. 

Il Presidente – in merito al quesito del Cons. Dentici, chiarisce che la richiesta dei 

Consiglieri Ruggiero e Sinopoli ad AMG era riferita all’elenco dei pali dismessi. 

Il Cons. Buccola – interviene per dire che la via dei Fiori anche se poco trafficata nelle ore 

serali e notturne, per motivi di incolumità pubblica, vista anche la presenza di numerosi residences, 

deve essere dotata dell’illuminazione necessaria. Chiede pertanto che sia invitato in aula 

l’Assessore alle Infrastrutture per capire quali siano gli orientamenti dell’Amministrazione 

Comunale per la soluzione di questo problema, considerato che verranno installati 35 pali a fronte 

dei 300 dismessi. 

Il Cons. Dentici - Condivide l’opinione del Consigliere Buccola per l’incontro con il settore 

Infrastrutture, per affrontare non solo la questione dei pali dismessi, ma anche le criticità rilevate in 
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tutti gli altri servizi pubblici per i quali i cittadini pagano le tasse senza averne un ritorno. 

Presidente - prima di procedere alla votazione, sostituisce nelle funzioni di scrutatore il Cons. Di 

Vincenti firmatario della mozione con il Cons. Buonpasso. 

Alle ore 10:12, si vota la suddetta mozione, il cui esito è il seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Ruggiero e Lupo) 

Favorevoli 08 

Astenuti 00  

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:14 escono i Conss. Dentici e Buonpasso. 

Si passa quindi alle comunicazioni. 

Il Cons. Di Vincenti – Chiede se il Consiglio abbia ricevuto un invito per la 

commemorazione del Giudice Falcone per il giorno 23 maggio 2019. 

Il Presidente – Riferisce che ad oggi non è pervenuto alcun invito o comunicazione in merito. 

Alle ore 10:17, in mancanza di altre comunicazioni, il Presidente chiude la seduta. 

             

        

         F.to il Segretario                                                                 F.to il Presidente   

 Esperto Amministrativo Silvio Moncada 

        Rosalba D’Antoni   
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